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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0023/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Baumfällungen im Stadtgebiet 

 

  

Begründung:   

 

Aus den Medien war zu erfahren, dass umfangreiche Baumfällarbeiten am Posten-19-

Weg in Eddersheim durchgeführt wurden. Außerdem sind bereits beim Baugebiet 

Ölmühle, Im Kastengrund und jetzt auch auf dem Gebiet Schützenstraße wertvolle Bäume 

gefällt worden. Es ist weiter zu erwarten, dass im Bereich des Baugebietes Voltastrasse 

Bäume gefällt werden, wie bereits im fertig gestellten Bauabschnitt geschehen. 

 

Bäume steuern den Wasserkreislauf, speichern CO2, spenden Schatten, sind sehr wichtig 

für unser Wohlbefinden und unser Klima. Wir sollten alles daran setzen, Bäume zu 

erhalten und Gebiete so zu planen, dass es zu weniger Verlusten kommt. 

 

Wir fragen daher den Magistrat:  

 

1. Wie viele Bäume wurden in den oben genannten Gebieten gefällt? 

 

2. Welche Alternativen wurden durchgearbeitet, um die Fällungen zu vermeiden? 

 

3. Gibt es Ersatzpflanzungen für die gefällten Bäume oder gibt es 

Ausgleichungszahlungen die getätigt worden sind und in die ökologische Vielfalt 

der Stadt investiert worden sind? 
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4. Wie sehen die Zukunftsperspektiven aus, um Bäume zu unser aller Wohlbefinden 

(siehe Begründung) zu erhalten? 

 

 

Hattersheim am Main, 8. Februar 2022 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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